

14 de agosto de 2019

Queridos padres,

Estamos en un excelente año escolar 2019-2020. En nuestra clase, su hijo utilizará el plan de estudios integrado de tecnología para que aprenda usando un libro de Chrome. Es imperativo que su hijo traiga sus Chromebooks cargados todos los días. Todas las pruebas y asignaciones se hacen electrónicamente y si no tienen computadora ese día recibirán una puntuación de cero para ese día. Los estudiantes también necesitan llegar a la escuela todos los días con su carpeta, algunos lápices afilados y su tarea completa. Todas las mañanas se le enseñarán habilidades sociales a su hijo durante los primeros quince minutos de clase que lo ayudarán a tener un comportamiento positivo. Nuestra meta es que nuestros estudiantes no reciban boletos ni referencias amarillas para que puedan asistir al final de las actividades del año escolar como el día de campo. Cada trimestre su hijo practicará ganando una actividad de recompensa. El último trimestre será el más estricto, especialmente dado que han estado practicando todo el año para obtener las recompensas de fin de año. ¡Apoyemos a su hijo para alcanzar esta meta!

### REGLAS DE LA ESCUELA

Sé una estrella brillante siguiendo las reglas de la escuela:

Se respetuoso

Sé responsable

Cuidate

<b>Recompensas de la clase</b> Elogio / llamada telefónica o notas a casa +1 o más puntos Las reuniones sociales trimestrales para cumplir con el (los) objetivo (s) Recompensa de 4 grado (tiempo libre, fiesta, etc.)	<b>Recompensas del director</b> Starbucks Cuchara de relleno semanal rifa Recompensas semanales y mensuales de asistencia
<b>Consecuencias en el aula</b> 1. Advertencia: recordatorio suave en clase 2. Advertencia - tiempo de espera / reflexión shee 3. Advertencia - 1 - 3 recomendación de bajo nivel con reflexión y contacto con los padres 4. Remisión de bajo nivel - conferencia con los padres 5. Remisión de bajo nivel: se convierte en una referencia de oficina (ODR)	<b>Consecuencias del patio de recreo</b> 1. Boleto amarillo para el comportamiento externo 2. Boleto amarillo se convierte en una referencia de bajo nivel 3. Tercer boleto amarillo = retiro del patio de recreo

### DEBERES

La tarea se entrega todos los días (lunes a viernes). La tarea es una revisión de lo que ya hemos enseñado. A su hijo le han enseñado cómo completarlo. Si necesitan ayuda, deberían investigar la habilidad en sus Chromebooks. Por favor, asegúrese de que esté limpio y completo todas las noches. Los estudiantes también deben leer su libro de la biblioteca, u otro libro, durante 30 minutos todas las noches. Los estudiantes que no entreguen su tarea tendrán la oportunidad de completarla durante el recreo. Si eligen no completar su tarea por la noche o durante el recreo, recibirán una recomendación de bajo nivel. Todos los puntajes de las pruebas se registrarán en la carpeta de datos de su hijo para que usted los inspeccione semanalmente.

### MANTENGA ESTO PARA SUS REGISTROS!

Puedo ser contactado en la escuela en la mañana entre las 7: 40-8: 00 AM o después de la escuela entre las 2:30 - 3:15 PM.

Llámenos al (951) 571-4680 si tiene alguna pregunta. Si desea visitarme durante el día, visítelo en la recepción y diríjase a nuestro salón de clases.

Atentamente, Sra. Marroquin

-----cut-----

\_\_\_\_\_ ¡Sí! He leído, entiendo y revisado las reglas y consecuencias de la clase con mi hijo.

\_\_\_\_\_  
Firma de los padres

\_\_\_\_\_  
Firma del estudiante